

# Perméabilité des frontières

► La réorganisation de la formation professionnelle mise en place dans le Jura bernois comme dans le Jura ces dernières années a aussi impliqué quelques changements au niveau des bassins de recrutement, même si certaines habitudes sont très anciennes. «Nous avons des accords avec le canton du Jura en ce qui concerne la filière commerciale: pour des questions de commodités, les jeunes de la couronne prévôtoise peuvent librement suivre leur formation à Delémont, s'ils le souhaitent», explique Jean-Pascal Lüthi. Responsable de la filière commerciale, Christian Hostettler fait toutefois remarquer que les deux tiers des étudiants prévôtois optant pour une formation commerciale préfèrent aller à Bienne. A noter qu'un accord similaire est aussi en vigueur pour le domaine santé-social. En contrepartie, les jeunes Francs-Montagnards peuvent venir étudier à Saint-Imier.

► Parmi les défis qui attendent encore la direction du ceff figurent aussi des aménagements au niveau de la section artisanat à Moutier. «Certaines matières sont enseignées aussi bien à Moutier qu'à Delémont. Nous allons chercher à optimiser ceci, en conservant les deux sites mais sans doute en répartissant les spécialités», détaille Jean-Pascal Lüthi. CLR